

Nach dem Tengelmann-Einkaufszentrum soll auf dem Kemmelpark - neben dem umzusiedelnden Aldi-Markt - offensichtlich noch ein weiterer Supermarkt nach Murnau kommen. Davon war bisher meines Wissens nie die Rede. Was soll das bringen außer ausblutenden Innenstadt-Geschäften, dem Abzug von Kaufkraft aus den Umlandgemeinden und zusätzlichem Verkehr? Wie viel Supermarkt und Konsum braucht der Mensch eigentlich?

Doch der eigentliche Skandal ist die Geheimhaltungspolitik der Marktgemeinde in Sachen Kemmelpark und Grundstücksverkäufe. Nur peu à peu kommen die Informationen ans Tageslicht, demokratische Mitbestimmungsrechte werden mit Füßen getreten. Ich wünsche mir für unseren Ort ein von den Bürgern getragenes Leitbild, bevor Murnau in nicht-öffentlichen Sitzungen zerhackstückt, verfrühstückt und zu einem riesigen Konsumpark geworden ist!

Raphael Mankau, ödp Murnau